

# *Empresas de Rusia y Bolivia cubrirán mercado latinoamericano de urea*

---



La Paz, 21 jun (RHC) La estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) será accionista de dos plantas de urea que comprará la empresa rusa Acron, en Brasil, para cubrir el mercado latinoamericano, informó el ministro de Hidrocarburos, Luis Sánchez.

Sánchez señaló que ambas compañías trabajan en la conformación de una empresa mixta, según el convenio rubricado en presencia del presidente Evo Morales en ocasión de su visita a Moscú el 13 y 14 de junio y su encuentro con su homólogo Vladimir Putin.

La autoridad dijo, citado por medios locales, que el convenio con Acron también establece la venta de gas boliviano a mejores precios que el entregado a Brasil y Argentina.

'Participaremos como socios de estas empresas (las dos plantas de urea en Brasil) y conformaremos una compañía mixta entre Acron y YPFB para comercializar toda la urea producida en Bolivia y en las plantas de Brasil para toda Latinoamérica', destacó.

Según el titular boliviano, YPFB será accionista del complejo industrial que tendrá la empresa rusa Acron en el mercado brasileño, lo que permitirá la unión estratégica de ambas para cubrir el mercado vecino y latinoamericano.

Solo la comercialización de gas natural a Acron por unos 20 años generaría a Bolivia ingresos económicos cercanos a los siete millones de dólares, indicó Sánchez.

Acron es una de las empresas más importantes y grandes del mundo, con cerca de cinco décadas de experiencia en el área de los fertilizantes.

Desarrolla actividades en países como Canadá, Estonia, China, Suiza, Estados Unidos, Francia y Brasil.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/165197-empresas-de-rusia-y-bolivia-cubriran-mercado-latinoamericano-de-urea>



**Radio Habana Cuba**